

# Segmentación del mercado

El negocio se dirige a grupos de pequeñas empresas con un nivel adquisitivo medio-bajo. Se espera que los clientes vengan al local ya sea por el buen proyecto que hemos mejorado, y por el buen uso que hace nuestra empresa con el medio ambiente, es decir, reutilizando materiales que la gente no necesita.

Se pretende ofrecer al cliente un producto que tenga una calidad en las materias primas, así como una buena presentación en el producto con la posibilidad de que puede componer su propia pizarra y que combine la rapidez y la eficiencia de la subvención.

En cuanto a valores se intenta hacer que el cliente se sienta importante y seguro a la hora de compra y satisfacer todas sus necesidades. Nuestro futuro cliente será el pequeño empresario, y el motivo es la satisfacción que ofrecemos y una pequeña mejora en su empresa. Las características de estos son personas que valoran la exclusividad en el diseño, además son aquellas personas que le gusta la innovación.

En la actualidad hay emprendedores que quieren darse a conocer y seguramente a mejorar sus negocios, y sobre todo estamos en una etapa en la cual comienza a ver mucho movimiento que en los últimos años, entonces esto nos permite avanzar en nuestro negocio y aparte establecer un método nuevo como son las pizarras instaladas en máquinas.

Lo importante de este plan es saber lo que nuestro cliente quiere y clasificarlo según sus intereses, como por ejemplo el fin que le van a dar a nuestro producto y también el uso que le van a dar.

Nuestras pizarras no solo son para la Industria, diseñamos también para los institutos de FP de mecaniza y para el módulo de carpintería. Estos dos tipos nos permiten que no dependamos de la compra del mismo cliente, por ello ampliando los tipos de ingresos.

Las Pizarras diseñadas para el colegio serían de distinta forma para que tenga un mayor aguante a las caídas accidentales, que a la hora de anotar y después borrar que no se queden pequeñas manchas o borrones no deseados.

En cambio en las Pizarras para una empresa sería el contorno de metal con unos imanes para poner utilizarlo o ponerlo donde le venga mejor al operario. Se pondría también un enganchador para que tengamos el plano en mano. Y cuando lo vayamos a utilizar en las máquinas vendría con un complemento para ajustarlo y que

sé que fijo, al gusto del operario para tenerlo de manera que sea fácil y cómodo para quien lo utilice.

Con todas estas mejoras nuestra idea será la primera opción para nuestros futuros clientes, debido al edición de este elemento será con tiempo se verá como algo cotidiano en las empresas y en las escuela de FP.